



Notice d'accès aux dossiers

Appel à Manifestation d'Intérêt Data centers

*

[English version below]

La procédure d'Appel à Manifestation d'Intérêt proposée par EDF est hébergée sur une Plateforme dédiée de la société Datasite. Afin d'accéder au dossier d'information et de candidature, vous êtes invités à en formuler la demande aux adresses e-mails mentionnées ci-dessous, en utilisant le modèle d'e-mail présenté également ci-dessous.

Ces adresses e-mails sont à utiliser uniquement pour demander l'accès à la Plateforme. Un espace de messagerie sur cette Plateforme vous permettra ensuite de poser vos questions le cas échéant.

Cette Plateforme devra être utilisée pour déposer votre candidature et les documents associés. En cas de groupement, une seule demande pour l'ensemble du groupement doit être effectuée.

POUR ACCEDER AU DOSSIER DU SITE EDF DE « MONTEREAU »

(un site sur les communes de Vernou-La-Celle-Sur-Seine et La Grande Paroisse)

1. Ecrire à ami-datacenters-montereau@edf.fr
2. Copier-coller ce texte dans le corps d'e-mail en **remplissant les éléments** [*]

Bonjour,

Dans le cadre de l'AMI Datacenter de Montereau :

- I. Merci de bien vouloir octroyer un droit :
 - de téléchargement au dossier « Dossier-Commun -Montereau »
 - de gestion au dossier « Dossier-Candidature-**[Nom de votre Société/Groupement]** »
 - aux utilisateurs associés au Rôle " Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MONTEREAU "
 - d'accès à mon Equipe de questions « Questions-Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MONTEREAU »
- II. Pourriez-vous inviter les utilisateurs ci-dessous en prenant soin de les assigner au Rôle " Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MONTEREAU " :
 - [Utilisateur 1 : **adresse email requise**]
 - [Utilisateur 2 : **adresse email requise**]
 - ...

3. Vous recevrez ensuite un lien de connexion de la part de la société Datasite (service@datasite.com)

POUR ACCEDER AU DOSSIER DES SITES EDF DE « MOSELLE »

(deux sites, une dans la commune de La Maxe, un dans la commune de Richemont)

1. Ecrire à ami-datacenters-moselle@edf.fr
2. Copier-coller ce texte dans le corps d'e-mail en remplissant les éléments [*]

Bonjour,

Dans le cadre de l'AMI Datacenter de Moselle :

III. Merci de bien vouloir octroyer un droit :

- de téléchargement au dossier « Dossier-Commun -Moselle »
- de gestion au dossier « Dossier-Candidature-**[Nom de votre Société/Groupement]** »
- aux utilisateurs associés au Rôle " Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MOSELLE "
- d'accès à mon Equipe de questions « Questions-Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MOSELLE »

IV. Pourriez-vous inviter les utilisateurs ci-dessous en prenant soin de les assigner au Rôle " Candidat-**[Nom de votre Société/Groupement]**-MOSELLE " :

- [Utilisateur 1 : **adresse email requise**]
- [Utilisateur 2 : **adresse email requise**]
- ...

3. Vous recevrez ensuite un lien de connexion de la part de la société Datasite (service@datasite.com)

N.B. : pour accéder aux dossiers des deux sites, vous êtes prié d'envoyer les demandes aux deux adresses email mentionnées ci-dessus.



[English version]

The Call for Expression of Interest procedure proposed by EDF is hosted on a dedicated Datasite Platform. In order to access the information and application file, you are invited to make a request to the e-mail addresses mentioned below, using the e-mail template also presented below.

These email addresses are to be used only to request access to the Platform. A messaging space on this Platform will then allow you to ask your questions if necessary.

This platform must be used to submit your application file and associated documents.

In the case of a consortium, a single request must be submitted for the consortium.

TO ACCESS THE FILE ON THE EDF SITE IN MONTEREAU

(one site in the communes of Vernou-La-Celle-Sur-Seine and La Grande Paroisse)

1. Please write to ami-datacenters-montereau@edf.fr
2. Copy and paste this text by **filling in the [*] fields**.

Hi,
As part of the Montereau Datacenter AMI:

- I. Please grant the right:
 - Of download in the folder « *Dossier-Commun -Montereau* »
 - Of management in the folder « *Dossier-Candidature-[Name of you company/group]* »
 - Users associated with the Role "*Candidat-[Name of you company/group]-MONTEREAU* "
 - Of access to my Q&A team « *Questions-Candidat-[Nom de votre Société/Groupement]-MONTEREAU* »
- II. Could you invite the users below by making sure to assign them to the Role "*Candidat-[Name of you company/group]-MONTEREAU* " :
 - [User 1: **email address required**]
 - [User 2: **email address required**]
 - ...

3. You will then receive a connection link from Datasite (*service@datasite.com*).

TO ACCESS THE FILE ON THE EDF SITES IN MOSELLE

(two sites, one in the commune of La Maxe and one in the commune of Richemont)

1. Please write to ami-datacenters-moselle@edf.fr
2. Copy and paste this text by filling in the [*] fields.

Hi,

As part of the Moselle Datacenter AMI:

- III. Please grant the right:
 - Of download in the folder « *Dossier-Commun -Moselle* »
 - Of management in the folder « *Dossier-Candidature-[Name of you company/group]* »
 - Users associated with the Role "*Candidat-[Name of you company/group]-MOSELLE* "
 - Of access to my Q&A team « *Questions-Candidat-[Nom de votre Société/Groupement]-MOSELLE* »
- IV. Could you invite the users below by making sure to assign them to the Role "*Candidat-[Name of you company/group]-MOSELLE* " :
 - [User 1: **email adress required**]
 - [User 2: **email adress required**]
 - ...

3. You will then receive a connection link from Datasite (service@datasite.com).

N.B.: to access the files on the two sites, please send requests to the two email addresses given above.

* *
*